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5.22 そよ風渋谷デモ「民主党政権はんた～い！」 2010/05/23 09:10 

  危機管理できない鳩山内閣を粉砕！ 
  

   口蹄疫被害に無能の赤松は退陣を 

 一般市民も「怒りの街宣」スピーチ！ 

  
  
  「口蹄疫被害拡大は人災です、民主党は無能政権です。」「危機管理の出来ない民主党政権絶対はんたーい！」。22日、土曜

日に多くの人出で賑わう渋谷の繁華街で、女性を中心にした約140人の一行がこんなシュプレヒコールを繰り返しながらデモ行

進を行い、多くの人々から注目を集めた。 
  
   これは行動する女性グループ・そよ風（涼風由喜子会長）が呼びかけて実施した三回目のデモ行進で、テレビや新聞で宮崎の

口蹄疫被害の報道が連日流されているタイミングもあり、沿道の人々の反応も従来にまして強く、中には途中からデモに参加す

る人も見られた。 
  

 
 パルコから右折して渋谷駅に向かうデモ隊の一行です。 

  
 また今回はデモ行進の前に集合場所の欅通りで街頭宣伝を行ったが、事前に一般からマイクで訴えたい人を募集、結果六人

がメモを片手にそれぞれのテーマで必死に訴えていた。マイクで話すのははじめて、という人も多く、話し方がたどたどしいが逆

に必死な思い、気持ちが伝わるなど、新しいアイディアが功を奏していた（ニュース調ここまで）。 
  
   参加者の皆様、暑い中ご苦労さまでした。今回は宮崎で発生した口蹄疫被害に対し、赤松農水相の対応が余りにも酷く、また

大手メディアが当初この重大事件を報道しないという暴挙に出たため、参加者の怒りがひしひしと伝わるデモ行進でした。下に街

宣カーが訴えた文章、シュプレヒコールを掲載しましたが、この内容を読んでも鳩山内閣がどうしようない政権だと判ります。誰が

考えているのか判りませんが、実に良くできていますね。 
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 やはり女性が前面に立つと注目度は違います。 

  
   涼風会長は「本日は皆様、大勢集まって頂きありがとうございます。いま宮崎では口蹄疫が蔓延しています。それだけ民主党

政権に対する怒りが高まっているのだと思います。皆さん、赤松農水大臣は口蹄疫が判っていたにもかかわらず外遊に行きまし

た。帰ってからも直接宮崎には行かず、非難されると自分には落ち度がないと居直り、結局私達の税金を数千億円も補填して終

わりという能なし大臣です。こんな大臣を皆様、許して良いでしょうか？」などと語り、参加者から「よくな～い！」と声が上がってい

ました。 
  

 
 涼風由紀子会長と一般の弁士の方々 

  
  掲載した顔写真は発言順です。デモ行進前に7人、終わってから2人（最後の弁士維新政党新風の鈴木信行氏はスペースの

関係で掲載できませんでした）がスピーチしましたが、皆さん、本当に怒っている様子がその語りから伺われる内容でした。この

デモの協賛は、在日特権を許さない市民の会 東京支部、瀬戸弘幸ブログ、外国人参政権に反対する会・東京、日本を護る市民

の会、日本再建会議・東京の各団体でした。詳細は間もなくアップされる動画でご覧下さい。 
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 渋谷のスクランブル交差点を行くデモ隊の一行、信号待ちの多くの人々にも 

アピールしました。 
  

 ここからは私的な話になりますが、一通りの写真撮影を終えてZ旗を掲げてデモ最後列に加わると、古賀議員がいました。私の

Ｚ旗をみると「いいねえ～もうちょっとＺ旗が多いと良いですね」などと語り、私も常々そう思っているので「これは東郷神社で購入

したものです」と返しました。 
  
   すると、氏は「実は以前は東郷神社でも販売していなかったので、ここが販売しないでどうする、と申し入れたのです。するとＺ

旗のことを神社の関係者でも知らない人がいたのです」というのです。「東郷元帥をお祭りした神社でＺ旗を知らないって、それは

ないでしょう」といったら、「教育なんですよ。そういうことを一切教えてこなかったから仕方がない面もあるのですが」との事でし

た。すると、一般の方はほとんど知らないと思わないと駄目だと私自身も感じた次第です。 
  
  

 
都議会議員の古賀俊昭氏と一般の弁士の方々 

  
街宣カーからアピールされたコールは以下の通りです。 
（パターン1） 
渋谷を御通行中の皆様、お騒がわせいたしております。 
こちらは日本を愛する普通の女性が集まって作ったグループそよ風デモ隊です。 
私達は今日本の危機に立ち上がりました。 
今民主党は宮崎でおきているパンデミックを止める事が出来ません。 
被害は刻一刻と広がり被害額はついに数千億円とも言われ、実に30万頭の豚と牛が殺されています。 
これは初期に赤松農水大臣が外遊をやめてきちんと対応していればとめられたのです。 
口蹄疫は人災です。民主党は無能政権です。 
  
シュプレヒコール 
  
危機管理の出来ない民主党政権絶対はんたーい。 
赤松農水大臣は数千億円の被害の責任をとって辞任しろー。 
初期対応を誤って被害を広げた鳩山政権は解散しろー。 
日本人農業者の苦しみを理解しない赤松議員は農水大臣を辞めろー 
伝染病発生から1ヵ月後にこそこそ行った赤松農水大臣は恥を知りなさーい 
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口蹄疫被害を報道しないマスコミはおかしいぞー。 
マスコミは報道規制をやめて地獄の現況を伝えなさーい。 
責任を宮崎県に押し付ける赤松農水大臣は許さないぞー。 
宮崎の家畜を全滅させた民主党は農民の苦しみを知りなさーい。 
数千億円の被害を出しながら外遊していた赤松農水大臣を更迭しろー 
  

  
 この手書きの大型プラカードは目立ちました。歩道橋から撮影、 

そよ風の幟を持った女性、気合いが特に入ってます。 
  

（パターン2）  
渋谷を御通行中の皆様、お騒がわせいたしております。 
こちらは日本を愛する普通の女性が集まって作ったグループそよ風デモ隊です。 
私達は今日本が崩壊して日本の子供達にこの日本を手渡す事が出来なくなることを心配しています。 
私達の祖先が必死で守ってきたこの日本が、今民主党によって外国人の手に渡されようとしています。 
今民主党は中国人や在日韓国朝鮮人に選挙権を渡そうとしています。 
地方参政権を外国人に与えると、日本の地方はすぐに外国人のものになってしまいます。 
私達の日本で、日本人がやがて少数民族になるのです。 
皆さんの上司や警察、役人、教師、が中国人になるのです。 
私達の文化を理解出来ない中国人が日本の多数民族になるのです。 
  

    
  
シュプレヒコール 
  
外国人参政権を進める民主党を絶対許さないぞー 
竹島を不法占拠する韓国、朝鮮人に選挙権は渡せないぞー 
在日朝鮮人に選挙権を与えると公約した赤松大臣は日本の国会議員をやめなさーい。 
区議会や都議会の地方議会を中国人の言いなりにする地方参政権絶対許さないぞー。 
政権交代の言葉に騙された日本人、反省しましょー。 
マニュフェストどれも実行できなかった鳩山政権は解散しなさーい。 
  
甘い言葉で実現無しの嘘つき鳩山政権は解散しなさーい。 
日本人より外国人を大切にする民主党はおかしいぞー。 
高速道路無料化、普天間移転、嘘ばっかりの民主党には騙されないぞー。 
外国人に参政権を渡し日本人を世界のカモにする民主党は、絶対に許さないぞー。 
尖閣諸島や沖縄がほしい中国人に選挙権は渡せないぞー。 
  
私達の職場を奪う中国人に選挙権付与、絶対許せないぞー。 
嘘捏造の反日教育を受けた外国人を日本に移民させる民主党は許さないぞー。 
中国潜水艦の日本浸入を許し全く手をうてない民主党政権は即刻解散しろー。 
外国人へ税金ばら撒き子供手当ては絶対に許さないぞー 
夫婦別姓で家族をバラバラにする民主党はおかしいぞー 
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 そよ風デモ第3弾！このままじゃ日本は潰れる！ 1/4  2/4  3/4  4/4 

  
・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
・DVDはこちらでお求め下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
   ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
   ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー      

     
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(26) 

コメント(26) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/05/23 10:03Commented by UCHINONEKO さん 

はなうさぎさん、おはようございます 
やっぱりそよ風や在特会、桜のデモは日章旗が並んで本当にいいですね。 
心の底から私は日本人だー！という民族意識が沸いてきます。 

 
東郷神社は私、先日東京に行ったとき参拝してまいりました。 
もちろんはなうさぎさんのエントリーを見てなんですよ、以前は存在を知らなかったんで

す。 
（原宿からすぐそばなのに） 
ちょうど結婚式の写真撮りをやってましたよ。神前結婚式っていいですね、私が結婚した

ときは洋風の結婚式が流行してて、今思うとすごく悔しいです。 
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Z旗の購入、考えてみますね！  

2010/05/23 10:33Commented by 1192sange さん 

花うさぎささま、おはようございます。 

 
アップして下さった記事とは関係ないのですが、驚くべき情報が、二階堂ドットコムに掲載

されておりましたので、貼り付けさせてください。 

 
城内氏が、センター試験の朝鮮語受験導入を働きかけた張本人と知り、そこから私は彼

を怪しんでおりましたが、平沼先生を応援する者、以下の情報は共有したいと思いまし

た。 
真偽のほどはわかりませんが、事実なら許しがたいことです。 

 
以下引用 

~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~  
城内実は本当にひどいね  

 
 城内は本当にひどいね。「場合によっては外国人参政権も通さなきゃだめだ。右翼にか

んでいても票にも金にもならない」って言ったんだって。ネタ元は某元議員。立ち枯れ日本

もとい立ち上がれ日本がまだ作られる前の交渉過程でしゃべったんだそうだ。これだけい

えば、本人も誰から俺が聞いているかわかるだろう。城内信者に取っては信じられないか

もしれないが、事実だ。 

 
 それから、城内の落選中にカネもらっていた学校法人から、本当はいくらもらっていたか

調べはついている。月額と年額の違い・・・と書けば本人にはなんのことかわかるだろう

か。実質寄付行為になる・・・ま、それはおいおいどこかが来て調べるだろうから・・・別に

それ自体は違法ではないが・・・。まぁ、残念な人だ。 

 
 平沼の前ではおとなしいくせに、いなくなると結構ボロクソだって？ほんとうにひどいね。

考えが違って参加しないのなら、もらったカネ返すのが筋だろうが。ごっつあんですでおわ

りかよ。なんか、ダサいね。 

 
 だから、俺はずっと前から城内は信用できないって言っているんだよ。国を思う奴をすべ

て右翼呼ばわりだもんなぁ。所詮その程度の奴なんだって。あの件でも口利きしてる

し・・・。もう４年くらい前の話か。 

 
 城内の父親は元警察庁長官。いったい息子にどういう教育をしてきたのだろうか。城内

こそ、エセ右翼である。ああいうのをのさばらしておいてはいけない。 

 

 

2010/05/23 10:57Commented by newblood さん 

種牛に口蹄疫感染確認の報道がありました。 
こうなると被害は、「松坂牛」など有名ブランド牛にも及び、深刻な事態です。 
ひどい人災です。 
その人災の最高責任者は、何の反省も責任も感じていないというのですから、タチが悪

い。 

 
赤松の民主党も口蹄疫に感染していると思いますね。 

 
 

 

2010/05/23 11:18Commented by 花うさぎ さん 

To UCHINONEKOさん こんにちは。 
 
>心の底から私は日本人だー！という民族意識が沸いてきます。 
 
はい。私も大好きです。ただ、目指すところは同じでも一般市民から「右翼視されるのはい

やだ」といって日章旗なしの行動をしているグループもあります。私はどちらも理解できま

すけど。 

 
>ちょうど結婚式の写真撮りをやってましたよ。神前結婚式っていいですね、 
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はい。それと様相と比較してもそれほど高くない事が判ってきて、いまはかなり増えている

と思います。 

 
>Z旗の購入、考えてみますね！ 
 
おお～是非。この旗の説明をするだけで「日露戦争の勉強」になりますよ(^^)。 

2010/05/23 11:21Commented by 花うさぎ さん 

To 1192sangeさん こんにちは。 
 
>驚くべき情報が、二階堂ドットコムに掲載されておりましたので、貼り付けさせてくださ

い。 

 
情報ありがとうございます。 

 
>考えが違って参加しないのなら、もらったカネ返すのが筋だろうが。ごっつあんですでお

わりかよ。 

 
この部分は以前に私も指摘したことですね。 

 
この書き込みが事実だったら本当に残念です。国士として信頼していた政治家に裏切ら

れるのは辛いものです。  

 

2010/05/23 11:28Commented by 花うさぎ さん 

To newbloodさん こんにちは。 
 
>その人災の最高責任者は、何の反省も責任も感じていないというのですから、タチが悪

い。 

 
左翼というのはそういう人種なんです。日本の農政に寄与した松岡大臣がわずかなカネ

の事で自殺したのとは対照的ですね。 

 
>赤松の民主党も口蹄疫に感染していると思いますね。 
 
民主党内から「辞職やむなし」という声がゼロというのが信じられません。一刻も早く叩き

つぶさないと(^^；。 

 

2010/05/23 11:35Commented by UCHINONEKO さん 

＞１１９２SANGEさん、横レスごめんなさい。 
 
私も城内さんのことは私もちょっと変だと感じてます。衆議院選挙もあるかもしれないし、

この人自民党復党しそうだから黙っていましたが。。 

 
 
あと、はなうさぎさん、エントリーと関係ないですが創新党のことです。実は昨日、愛知で

講演会があったんです。８００人ほぼ満席。様子見に来てる人が多かった。なんかここ、

保守色が薄いですよ、靖国、拉致のことも言及なし。反民主も挙げてない。 

 
地方主権についてたずねてみた人の話ではなんかむにゃむにゃ言ってはっきり返事しな

いって言ってました。地方主権とか道州制ってまずいですよ。日本解体法案です。 

 
はっきり言ってここ、参議院選挙は立候補全員取り下げて欲しいです。 
衆議院に議席がないようなところは今回意味なし。 
同じ理由で幸福実現党に対してもそう思ってます。 

 
平沼さんが結党のとき現職の衆議院議員にこだわった理由も私、理解しているつもり。 
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土屋さんもどうしてこんなところに入っちゃたのかわからないです。平沼さんへの当てつけ

でしょうか？ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

2010/05/23 12:21Commented by しばりょう さん 

こんにちわ。 

 
今日は、本格的な 雨ですね。 

 
城内氏には、もう期待しないでおきましょう。 

 
創新党も、そうなんですか。 

 
怪しいですね。 

 
中田氏,もう一つ信用していません。 
 
土屋氏は、創新党より たちあがれ新党に。近いですのに,。 
 
残念です。 

 
鳩山普天間 いよいよ ダッチロールです。 

 

 

2010/05/23 13:56Commented by 花うさぎ さん 

To UCHINONEKOさん こんいちは。 
 
>地方主権とか道州制ってまずいですよ。日本解体法案です。 
 
こんにちは。私も4月22日のエントリーで取り上げましたが、山田区長にインタビューする

とこれは文句なく保守なんですが、党としての政策にそれが意外と謳われていない部分

が引っかかるのです。 

 
インタービューで「地域主権」の事を聞かれた山田氏は「地域分権」のことと言ってますけ

どね。行政の無駄を省くという意味なら賛成なんですが、いまのように日本人に国家意識

が希薄な現状で民主党の云うような地域主権を入れたら国家分裂の危機を迎えます。そ

れとは明確に違うと日本創新党はハッキリ明記すべきですね。 

 

2010/05/23 13:58Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>土屋氏は、創新党より たちあがれ新党に。近いですのに,。 
 
ちょっと早まったのかも知れないですね。 

 
まあ、政界再編はこれから何回かガラガラポンする筈ですので、最後は一緒になって欲し

いです。  

 

2010/05/23 14:53Commented by keroyon さん 

こんにちは、花うさぎさん。 

 
前にもどなたかがコメントされていましたが、花うさぎさんが撮られる写真はアングルもよ
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いし、画質も鮮明でとてもきれい、プロ並みの腕前ですね。画面からその場にいるような

臨場感が伝わってきます。しかもダッシュして、走って、止まって撮影ですよね。気合を感

じます。本当にお疲れさまです。花うさぎさんの健康法？ですね。 

 
やっぱり女性中心のデモ、しかも和服姿って言うのはグッドアイデアですね。左翼にない

気品とそれこそ「凛」とした姿勢を感じます。保守は品性だけでなく、知性においても左翼

を圧倒していますね。  

2010/05/23 17:01

Commented by ☆  た ち あ が れ 日 本  ☆ さん 

こんにちは 

 
最近話題の無名の評論家さんと会話していてキレてしまいました。 

 
http://murai.iza.ne.jp/blog/entry/1614943/ 
 
↑ 
 
このオッサンが有名な評論家になった時は、日本が消える時です。  

 

2010/05/23 18:01

Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん こんにちは。 
 
>画面からその場にいるような臨場感が伝わってきます。しかもダッシュして、

走って、止まって撮影ですよね。気合を感じます。 

 
ありがとうございます。昨年のNHKデモ当時は300枚前後は撮影していたのですが、最

近は撮影とデモ参加を半々にしているので、今回は130枚程度しか撮影していません。 
 
で、とりあえず数多く撮影して使える画像を色々修正しているのです。一枚につき4-5回。

ですから顔写真の四連写真は20回前後は解像度の変更もふくめておこなっているので

結構時間がかかってしまうのです。 

 
>やっぱり女性中心のデモ、しかも和服姿って言うのはグッドアイデアですね。左翼にな

い気品とそれこそ「凛」とした姿勢を感じます。 

 
はい、左翼にきものの似合う女性はいないと思っている（着たときの立ち居振る舞いも含

めてですが）ので、是非きもの姿で参加する女性が増えてくれれば嬉しいですね。  

 

2010/05/23 18:04Commented by 花うさぎ さん 

To 岳要（がくよう）さん こんにちは。 
 
>このオッサンが有名な評論家になった時は、日本が消える時です。 
 
がははははは。 

 
ところでＭＫタクシーって社長は在日で、運転手に対する待遇がきついので有名、利益は

そこから出していると、京都で別のタクシーの運ちゃんが云っていたのを思い出しました。 

 

2010/05/23 18:18Commented by kenzo1348 さん 

こんばんは。 
花うさぎさん、いつもお疲れさまです。 

 
「動画2010.5.22そよ風ー渋谷デモ」ニコ動にアップされましたね。途中Z旗を持ったサ

ングラスの男性が映りますが、イヤー、花うさぎさん、お若く見えます。 

 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm10808526?mypage_nicorepo 
 
 
そよ風と言えば、先週神戸県庁前で雨の中、在特会と合同の街宣をやりました。 

 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm10780519?mypage_nicorepo 
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その時の動画「荒巻靖彦、魂の叫びin神戸」です。平和ボケした日本人には是非見て欲

しい。 

 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm10806046?mypage_nicorepo 
 
 
同じく新巻靖彦の「従軍慰安婦デモを流布する左翼の水曜デモ粉砕in姫路」です。 
 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm10774320?mypage_nicorepo 
 
 
 
 
さて保守系の市民団体は経済的に苦しいところばかりです。在特会もそうです。私も、酒

とタバコを少なめにしてネット銀行経由で在特会に寄付します。 

 
http://ameblo.jp/doronpa01/entry-10542437858.html 
 
 
 
 
 
 
 

2010/05/23 19:53

Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん こんばんは。 
 
>途中Z旗を持ったサングラスの男性が映りますが、イヤー、花うさぎさん、お

若く見えます。 

 
え～と私はサングラスはかけません(^^；。今回、普通サイズのZ旗を持っている人がい

ますが、私のは小振りのサイズです。 

 
いろいろ情報ありがとうございます。 

 
>在特会もそうです。私も、酒とタバコを少なめにしてネット銀行経由で在特会に寄付しま

す。 

 
ありがとうございます。在特会は活動が飛躍的に拡大している上、訴訟も増えてきている

ので資金は大歓迎だと思います(^^)。。 

 

2010/05/23 22:16Commented by コードネームは6-4-3 さん 

暑い中、お疲れ様でした。 
かなりの距離を移動されたのではありませんか？ 

 
もう、今日本の国会に必要なのは 
在特会、そよ風の面々ではないかと真に思う今日この頃。 
５議席で良いですから欲しいですね。 

 

 

2010/05/23 23:14Commented by 花うさぎ さん 

To 6-4-3さん こんばんは。 
 
>かなりの距離を移動されたのではありませんか？ 
 
いえ、今回は慣れたコースでしたのでそれほどでもありませんでした。ただ、終わると早く

ゆっくりしてビールを飲みたいと思いましたけど(^^；。 
 
>もう、今日本の国会に必要なのは 
>在特会、そよ風の面々ではないかと真に思う今日この頃。 
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こういう行動的な意欲のある方が政界に打って出て欲しいですね、もうその時期が来てい

ると思います。  
2010/05/23 23:27

Commented by 一般人 さん 

こんばんは＾＾ 
今週せと弘幸さん主宰で農水省前で赤松に抗議する街宣が行われます。 

 
以下せと弘幸ブログより 

 
 
赤松広隆の辞職を求めて声を挙げましょう。 
【日時】 
５月２５日（火曜日） 午前１１時集合 １１時半開始～１３時終了 
５月２７日（木曜日） 午前１１時集合 １１時半開始～１３時終了 
【場所】 農林水産省正門入り口 
【主催】 せと弘幸ＢＬＯＧ『日本よ何処へ』 
※メインは２７日ですが、２５日も開催しますので是非皆様と一緒に「赤松辞めろ」の声を

挙げたいと思います。 

 
以上転載です 

 
失礼しました 

 

2010/05/23 23:40

Commented by 花うさぎ さん 

To 天皇陛下万歳！！！！！さん こんばんは。 
 
>今週せと弘幸さん主宰で農水省前で赤松に抗議する街宣が行われます。 

 
情報ありがとうございます。 

 
何とか27日には参加したいと思っています。 

 

2010/05/24 04:08Commented by kenzo1348 さん 

おはようございます。 

 
中国・米国双方からカモにされている鳩山売国政権です。 

 
（１）ゆうちょ銀、外国債を大量購入「運用多様化の第一歩」 

 
http://www.asahi.com/business/update/0522/TKY201005220259.html 
 
 
http://tsushima.2ch.net/test/read.cgi/newsplus/1274630076/ 
 
 
（２）日中韓で黄砂対策 日本は官民合わせて１兆７５００億円「鳩山イニシアチブ」の一環

として資金援助 

 
http://www.asahi.com/politics/update/0522/TKY201005220233.html 
 
http://tsushima.2ch.net/test/read.cgi/newsplus/1274620336/ 
 
 
 
（１）の、ゆうちょ銀行の件については、郵政民営化をわざわざ国営化に戻して外国の債

権を買い捲るという事。 さらに原口総務相はゆうちょの資金を発展途上国（主に中国）に

投資する等と公言して憚らない。 

 
（２）の黄砂対策日本負担金と現在判っているアジアへのばらまきは： 

 
中国に 1兆７０００億 
メコンに ５０００億 
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アフガンに ５０００億 
他の途上国に ８０００億 

 
（２ｃｈより）  

2010/05/24 10:03

Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
情報ありがとうございます。  

 
>（１）ゆうちょ銀、外国債を大量購入「運用多様化の第一歩」 
 
どうにもならないですね。何を考えているのか？。 

 
>（２）日中韓で黄砂対策 日本は官民合わせて１兆７５００億円「鳩山イニシアチブ」の一

環として資金援助 

 
どうして日本が黄砂対策にそんな資金を出さねばならないのか？。本物の売国政権であ

る証明です。打倒民主党あるのみ！。  

 

2010/05/24 13:27

Commented by lale さん 

花うさぎさん 

 
黄砂は確かに厄介です。でも原因を一番作っているのは中国なので、「中国が

対策を実施し、日本と韓国は技術協力をする」なら話はわかります。どうせまた、お金持ち

のお坊ちゃんらしく「お金出しておけば何とかなるだろ？」と考えていそうで怖いです。  

 

2010/05/31 01:00Commented by matacyann さん 

宮崎口蹄疫問題のブログエントリの中にある都合の悪い新聞など写真まで 
削除うが始まりました。ネット規制を賭ける様です。残しておきたいものは別に、隠してお

かないと狙われますよ５月３０日に行われています。  
 

2010/05/31 01:09Commented by 花うさぎ さん 

To laleさん  こんばんは。 
 
コメントを見逃していました、失礼しました(--)。 
 
>どうせまた、お金持ちのお坊ちゃんらしく「お金出しておけば何とかなるだろ？」と考えて

いそうで怖いです。 

 
だから頭に来るのです。自分の金で払え、と言いたいです。 

 

2010/05/31 01:11Commented by 花うさぎ さん 

To matacyannさん こんばんは。 
 
>ネット規制を賭ける様です。 
 
この情報、何かソースはありますかね？ 

 
＞残しておきたいものは別に、隠しておかないと狙われますよ５月３０日に行われていま

す。 

 
ありがとうございます。ご指摘の画像は既に保存してあります。 
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